

# Hilfe für Flüchtlinge in Thessaloniki

Die Breitengüßbacher Andreas Rösch und Michael Wagner organisieren eine Spendenaktion für geflüchtete Menschen im Lager Thessaloniki.

*Dort leben die Geflüchteten in ähnlichen Verhältnissen wie im alten Camp Moria. Das dortige Lager ist überfüllt und die Zustände sind erbärmlich. Zudem wird auch den anerkannten Geflüchteten geholfen. Sobald diese anerkannte Asylsuchende sind müssen sie das Camp verlassen und sind ohne finanzielle Unterstützung auf sich alleine gestellt. Sie landen meist in der Obdachlosigkeit.*

Organisatorischer Partner der Sammelaktion ist @Frankenkonvoi. Der organisiert den Transport und die Verteilung der Sachspenden mit den lokalen Partnern vor Ort.

Es ist aber auch möglich und nötig diese Organisation finanziell zu unterstützen.

Die Transporte sind nicht billig und es werden auch Sachmittel vor Ort gekauft.

Geld können Sie spenden:

<https://www.facebook.com/andreas.rosch.90/posts/3397013613716927>

oder:

Frankenkonvoi Spendenkonto  
Konto-Inhaber: Frankenkonvoi e.V.  
IBAN: DE 36 7625 0000 0040 8462 89  
BIC: BYLADEM1SFU  
Sparkasse Fürth

oder:

[paypal.me/frankenkonvoi](https://www.paypal.me/frankenkonvoi)

# Die Johanneskirche Hallstadt unterstützt diese Aktion aus vollem Herzen!

Gesammelt werden:

- Babymilchpulver
- Windeln (auch für Erwachsene)
- Damenhygiene
- Shampoo, Duschgel, Seife
- Zahnbürsten und Zahnpasta
- Kinderspielsachen (guter Zustand, keine Brettspiele mit deutscher Anleitung, nur mir arabischer? Englischer?)
- Kunstsachen die Kunstklasse der Kinder und Jugendlichen (Malkasten, Stifte, Blöcke)
- Unterwäsche Männer Frauen Kinder und Jugendliche (NUR NEUWARE!)
- Schlafsäcke (NUR NEUWARE)
- Isomatten
- Zelte

Sie können Ihre Spenden  
vom 26.10.20 bis zum 11.11.20  
zu den Bürozeiten im Pfarramt der  
Evangelischen Johanneskirche Hallstadt,  
Johannesstr. 4, abgeben:

Di 8.00 - 13.00 Uhr

Mi 8.00 - 13.00 Uhr

Do 16:00 - 20:00 Uhr

Beachten Sie bitte aufgrund der momentan steigenden Coronazahlen bei der Abgabe der Spenden auf Abstand und tragt eine geeignete Mund-Nasen-Bedeckung

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!